



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Stadtrat

Der Gemeinderat nahm Kenntnis von der Wahlannahme von Herrn Paul Werner Beyeler (EVP) als Mitglied des Stadtrates ab 17. Juli 2018 für den Rest der bis zum 31. Dezember 2020 laufenden Amtsperiode anstelle der per 30. Juni 2018 zurückgetretenen Frau Ruth Trachsel (EVP). Der Gemeinderat wünscht Herrn Paul Werner Beyeler viel Erfolg in seinem neuen Amt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Stadtschreiber Daniel Steiner (Tel. 062 916 22 21) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 19. Juli 2018

Der Gemeinderat